
                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

   

Bureau du Comité Directeur 

RELEVÉ DE DÉCISIONS du vendredi 11 juin 2021 

Visioconférence 

 

Présidence  : Philippe COLLOT 

Présents  : Christiane CAU - Jean-Paul PEYRIN - Jean-Marie RENAUD - Ludovic VANTYGHEM -
Orlando VIEIRA 

Excusés : Patrick POIX - Cédric GUILLOSO 

Participe : Gérard VIVES 
 
 

1. Affaires Financières 
 
Vente des Bâtiments de Melun 
 
- Dossier de vente  : Jean-Marie RENAUD effectue un point de situation concernant le dossier. Il 

précise que la DIA a été transmise à la Mairie de MELUN par le Notaire du  District le 01/06/2021. 
- Préparation déménagement  : compte-tenu de la nécessité d’anticiper au maximum les  choses 

pour faciliter le déménagement et de bien se coordonner en fonction la date prévisible de ce dernier, 
le Bureau décide d’organiser une première journée dédiée au tri, rangement et archivage. Le 
Président sollicitera les membres du Comité Directeur pour cette opération.  

- Recherche de nouveaux locaux  : le Bureau examine deux propositions reçues (l’une à  Vaux 
Le pénil et l’autre au Mée sur Seine), qui répondent « sur le papier » au cahier des  charges fixé. 
Jean-Marie RENAUD contactera l’agence concernée pour organiser une visite. 

 
2. Affaires Administratives 

 
Services Civiques 
 
Une réunion de travail sera organisée rapidement afin de coordonner les missions des 3 salariés qui 
suivent ce dossier : Dorothée POTHEE (partie administrative) – Christine PARCET (partie comptable) 
et Williams MONTECOT (suivi, accompagnement et formation des jeunes).   
 
Dossier Médical des arbitres 2021/2022  
 
Le Bureau prend connaissance des informations reçues de la FFF et de la mise en œuvre des 
nouvelles dispositions votées lors de l’Assemblée Générale du 04/06/2021. Les nouveaux documents 
seront rapidement transmis à tous les arbitres.    
 
 
 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

3. Divers 
 
Compte-tenu de l’arrêt des activités depuis plusieurs mois en raison du contexte sanitaire, Philippe 
COLLOT propose d’organiser un moment d’échange et de convivialité avec tous les commissaires du 
District à la fin du mois d’août, avant la reprise des compétitions 2021/2022. L’idée recueillant 
l’unanimité du Bureau, elle sera soumise aux membres du CD lors de la prochaine réunion.  

 


